



Mimi Séguin, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Mimi Séguin (1932-), intronisé en 2014

Mimi Séguin fut une skieuse d'élite qui évolua avec les grandes skieuses de son époque dont Lucile Wheeler, Ann Heggteit, Joanne Hewson et Gigi Seguin (sa sœur). Après qu'une blessure ait mit sa carrière en veilleuse elle continua de suivre, à ses frais, ses collègues et amies leur procurant le support technique, psychologique et logistique. Ce support n'existait pas à cette époque sauf pour les années de Jeux olympiques et Championnats du monde. La médaillée olympique et championne du monde Lucille Wheeler attribue une part de ses succès à la présence et la contribution de Mimi dans les épreuves internationales de cette époque.

Mimi Séguin (1932-), inducted in 2014

Mimi Séguin was an elite skier who skiing with the best skier of his time whose Lucile Wheeler, Ann Heggteit, Joanne Hewson et Gigi Seguin (her sister). After she was injured, she put his carreer on pause and continued to fallow, by his own, her colleagues and friends to gave her support technic, psychologic and logistic. This kind of support didn't exist at that time excepts for the Olympics Games and World Championship. The gold medalist and world champion, Lucile Wheeler said that an important part of her succès was because Mime was there to support her in internationals events in that time.

